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ASSEMBLEIA HOJE
AS 10H NO CICLO BÁSICO

TOM ZÉ NOS DÁ UMA
BANANA E RASGA O

ESTATUTO



     Em uma nítida manobra na reunião do Conselho
Universitário, o reitor da Unicamp não segue o
estatuto e não atende o pedido dos convocantes de
inclusão na pauta e votação da revisão da CAD de
05/09/23.

       O reitor colocou apenas no expediente, manteve as
concessões já definidas no TAC e comunicados.
Também não se comprometeu com nenhuma outra
proposta. Também reafirmou que não fará a
prorrogação do calendário por decisão pessoal.

       Tom Zé abriu de vez mão da autonomia
universitária se colocando de joelhos para o Ministério
Público e dando uma banana para técnicos
administrativos da carreira PAEPE. A resposta é
intensificar a greve conjunta com os estudantes e
manter a posição contra a instalação do Ponto
Eletrônico. 

       O reitor não é digno do cargo que ocupa, rasga o
estatuto, pratica estelionato eleitoral, defende o
professor que tentou assassinar o estudante negro e
se entrega aos braços do governador do Estado
Tarcísio de Freitas.

       Tom Zé é contra a autonomia e defende a política de
privatização do serviço público. 

Fora Tom Zé ! Todos a assembléia hoje !



       A convocação da sessão extraordinária do Consu da última terça
(10), foi realizada pela força que tivemos em reunir assinaturas
necessárias para abrir um espaço de discussão sobre a implantação
do Ponto Eletrônico entre os conselheiros da Unicamp.

     Pelo que percebemos, mais uma vez, o reitor nem sequer tinha
colocado o assunto na pauta, o que nos obrigou a usar o expediente.
O conselheiro Zé Luis Romera, também diretor do STU, relatou que a
nossa greve, iniciada em 28/08, contra a implantação do Ponto
Eletrônico, é contra o atraso e as precarizações que esse sistema
pode trazer à Unicamp. 

       A falta de negociação da nossa pauta específica também foi
citada, e ela possui uma série de itens que precisam ser debatidos
para a melhoria da nossa universidade que é a 2ª do Brasil, e 3ª da
América Latina, sem o Ponto Eletrônico. 

      Outro ponto destacado, pela fala do diretor Eduardo Gemis, é que
existe uma crise na universidade e que nós queremos ajudar a
solucionar os problemas, porém não estamos sendo nem chamados
para falar sobre eles. É um absurdo aceitar a implantação desse
sistema que vai prejudicar e adoecer a nossa categoria. A
precarização do serviço público, a terceirização, o assédio moral são
danos que virão com certeza junto ao Ponto.

      A autonomia universitária vem sendo destruída desde
quando foi aceito pelo reitor o Ponto Eletrônico, e continua com
a falta de vontade do Tom Zé em voltar atrás no TAC. Os
conselheiros clamaram para que o cronograma seja suspenso,
revisto, e debatido com a comunidade universitária, que vai ser
a mais atingida com esse sistema.

       Muitos docentes criticaram no Consu extraordinário de ontem a
falta de diálogo do processo, pois isso também vai implicar no
trabalho deles, mesmo que não precisem bater o ponto. 

QUAL O PROBLEMA DO REITOR EM NOS RECEBER?



    Em flagrante desrespeito ao
movimento estudantil em greve, o reitor
usa a mesma tática na mesa de
negociação com o DCE e o comando de
greve e não comparece. 

         Além disso ainda criminaliza as
ações da greve e protege o professor que
praticou a tentativa de assassinato
contra os estudantes.

REITOR NÃO COMPARECE NA 
REUNIÃO COM ESTUDANTES

10h
ASSEMBLÉIA GERAL NO CB

10h
ATIVIDADE CULTURAL NO STU

QUARTA-FEIRA (11)

HOJE
 (16/10/23)

SEGUNDA
8:30h

REUNIÕES DE UNIDADE

10h
COMANDO DE GREVE NO IFCH


